



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 303-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Realizarán pregón por Día de las Personas con Discapacidad

Durante el mismo se podrá apreciar la ejecución de danzas típicas interpretadas por personas que, aun teniendo limitaciones físicas, son capaces de expresarse en el arte y la cultura.

El 16 de octubre se celebra en el país el Día de las Personas con Discapacidad, por ello el Gobierno Regional Cajamarca y otras instituciones públicas y privadas, convocan a un pregón para el día viernes 14, que iniciará desde la Plaza de Armas hasta la entidad regional.

El pregón tiene por objetivo principal sensibilizar acerca de las personas con discapacidad, para que todos puedan conocer cómo se integran a la vida común y las diversas formas en las que pueden ser útiles y productivas, sobre todo, si se les da oportunidades de acceso a la educación, al trabajo, la cultura, el deporte, etc.

Es importante señalar que el Gobierno Regional Cajamarca, en el año 2013, aprobó una ordenanza regional donde se promueve el respeto a las personas con discapacidad y en la que se exige la aplicación de políticas para su capacitación, para así insertarlas al mercado laboral sin trabas, ni discriminación.

Entre los logros alcanzados a la fecha se pueden mencionar: En el sector salud, la certificación de las personas con discapacidad; para lo cual la gestión regional capacitó a un conjunto de médicos para certificar la discapacidad. Este es el paso inicial para acceder a los beneficios que la ley establece y, en casos de discapacidad severa, se acceda a una pensión no contributiva.

En educación destaca el esfuerzo de muchas instituciones educativas para integrar a los menores que adolecen con algún tipo de discapacidad a la educación básica regular. De estos casos resalta el colegio Andrés Avelino Cáceres, que fuera distinguido por el Ministerio de Educación, como institución ejemplar en el proceso de inclusión social.

De igual manera, el gobierno regional viene distribuyendo, desde el año pasado, cerca 980 sillas de ruedas para que las personas con alguna discapacidad puedan movilizarse y ganar autonomía en su vida cotidiana.

Dato:

Según la Organización Mundial de la Salud en los países en vías de desarrollo el 10% de la población tiene algún grado de discapacidad.

Se agradece su difusión



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

Cajamarca, 11 de octubre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA